

Essence: Doux enfants, souvenez-vous de votre *doux* Père et vous deviendrez des déités satopradhan. Tout dépend du pèlerinage du souvenir.

Question: De même que les enfants font l'expérience de l'attraction de Baba, pour quels enfants les gens éprouveront-ils également de l'attraction ?

Réponse: Pour ceux qui sont devenus des fleurs. De même que tout le monde est attiré par les petits enfants qui sont des fleurs, inconscients des vices, de la même façon, lorsque vous, les enfants, deviendrez des fleurs, c'est-à-dire lorsque vous deviendrez purs, vous attirerez tout le monde. Il ne devrait y avoir aucune épine des vices en vous.

Om shanti. Les enfants spirituels savent que c'est l'âge de confluence le plus propice. Pouvez-vous voir votre visage très élevé du futur ? Pouvez-vous voir votre costume très élevé ? Pouvez-vous *ressentir* que vous retourerez dans le Nouveau Monde de l'Âge d'Or de la dynastie de Lakshmi et Narayan, c'est-à-dire, dans la terre du Bonheur, et que vous deviendrez les êtres humains les plus élevés ? Tout en étant assis ici, avez-vous de telles pensées ? L'intellect des étudiants est conscient de la classe dans laquelle ils étudient : Je deviendrai avocat ou je deviendrai Untel. De la même manière, lorsque vous êtes ici, vous êtes conscients que vous irez dans la dynastie de Vishnu. Les deux formes de Vishnu sont Lakshmi et Narayan, un dieu et une déesse. Votre intellect est maintenant alokik. Ces aspects ne tournent dans l'intellect de personne d'autre. Tout ceci est dans votre intellect, les enfants. Ce n'est pas une satsang (compagnie de la vérité) *ordinaire*. Vous êtes assis avec la compréhension que vous êtes dans la compagnie du vrai Baba qui est appelé Shiva. Seul Shiv Baba est le Créateur. Lui seul connaît le début, le milieu et la fin de la création et Il nous donne cette *connaissance*. Il nous raconte une histoire qui date d'hier. Tout en étant assis ici, souvenez-vous que vous êtes venus pour *être rajeunis*, c'est-à-dire pour changer votre corps en un corps de déité. L'âme dit : voici mon vieux corps tamopradhan que je dois changer pour être comme Lakshmi et Narayan. Votre *but et objectif* est si élevé ! Le *Professeur* qui vous enseigne sera assurément plus intelligent que les étudiants qui étudient. Il nous enseigne et nous apprend à accomplir de bonnes actions ; Il doit donc sûrement être élevé. Vous savez que Dieu le plus élevé de tous nous enseigne. Dans le futur, nous deviendrons des déités comme elles. Ce que nous étudions est pour le futur nouveau monde que personne d'autre que vous ne connaît. Maintenant, votre intellect sait que Lakshmi et Narayan étaient les maîtres du Nouveau Monde. Cela doit vraiment se *répéter*. Le Père explique : Je vous enseigne pour vous changer d'êtres humains en déités. Ce sera numberwise parmi les déités également. C'est un royaume divin, n'est-ce pas ? Tout au long de la journée, ayez la pensée : je suis une âme. Moi l'âme qui était très impure, je me souviens du Père pur afin de devenir pure. Comprenez aussi la signification du souvenir. L'âme se souvient de son *doux* Père. Le Père Lui-même dit : Les enfants, en vous souvenant de Moi, vous deviendrez des déités satopradhan. Tout dépend du pèlerinage du souvenir. Le Père demandera assurément : Les enfants, pendant combien de temps vous souvenez-vous de Moi ? C'est dans le souvenir qu'il y a une lutte avec Maya. Vous pouvez également comprendre lorsque ce n'est pas un pèlerinage, mais plutôt une bataille. Les obstacles y sont nombreux. Maya vous crée des obstacles sur le pèlerinage du souvenir, c'est-à-dire qu'elle vous fait oublier. Vous dites : Baba, nous avons des tempêtes de Maya tout en restant dans Ton souvenir. La tempête *numéro une* est la conscience du corps. Puis, c'est la luxure, ensuite la colère, l'avidité, l'attachement et l'ego. Les enfants disent : Baba, nous essayons très fort de ne pas avoir d'obstacles lorsque nous sommes dans le souvenir mais les tempêtes viennent quand même. Aujourd'hui, c'est une tempête de colère ou aujourd'hui, c'est une tempête d'avidité. Aujourd'hui mon

niveau était très bon et je n'ai eu aucune tempête. Je suis resté sur le pèlerinage du souvenir toute la journée et j'ai eu beaucoup de bonheur. Je me suis beaucoup souvenu de Baba. Des larmes d'amour ne cessent de couler dans le souvenir. En restant dans le souvenir du Père, vous deviendrez doux. Les enfants, vous comprenez à quel endroit vous êtes

parvenus après avoir été vaincus par Maya. Certains enfants calculent combien le cycle comporte de mois et de jours. Votre intellect comprend que si quelqu'un dit que la durée du cycle est de centaines de milliers d'années, personne ne pourra calculer quoi que ce soit. Le Père explique que ce cycle du monde continue de tourner. Vous savez combien vous avez pris de naissances dans le cycle entier et comment vous allez dans la *dynastie*. Tout est complètement nouveau. C'est une nouvelle connaissance pour le Nouveau Monde. Le Paradis est appelé le Nouveau Monde. Vous dites qu'aujourd'hui vous êtes des êtres humains et que vous allez devenir des déités. Le statut des déités est élevé. Les enfants, vous savez que vous recevez une *connaissance* unique. Celui qui nous enseigne est complètement unique et sans image. Il n'a pas d'image corporelle. Il est toujours incorporel. Voyez à quel point Il a un si bon *rôle* dans le drama ! Comment le Père nous enseigne-t-Il ? Il nous dit : J'entre dans tel corps. Il vous dit également dans quel corps Il entre. Cela rend les gens confus : Vient-Il toujours dans le même corps ? Toutefois, c'est le drama. Il ne peut y avoir aucun *changement* dans ce drama. Vous seuls écoutez ces points et vous vous en imprégnez ; ensuite, vous les racontez aux autres à la manière dont Shiv Baba vous enseigne. Nous enseignons ensuite aux autres âmes. C'est l'âme qui étudie. C'est l'âme qui étudie et enseigne aux autres. L'âme est très *précieuse*. L'âme est impérissable et immortelle. Seul le corps est détruit. Nous les âmes, recevons la *connaissance* de notre Père Suprême, l'Âme Suprême. Nous recevons la *connaissance* du Créateur et du début, du milieu et de la fin de la création ainsi que des 84 vies. Qui reçoit cette *connaissance* ? L'âme. L'âme est impérissable. L'attachement ne devrait être que pour les choses impérissables, pas pour les choses périssables. Vous avez eu de l'attachement pour le corps périssable pendant si longtemps ! Maintenant, vous comprenez que vous êtes des âmes et que vous devez renoncer à la conscience du corps. Certains enfants écrivent : Moi, l'âme, j'ai fait ce travail. Moi l'âme, j'ai donné cette conférence aujourd'hui. Moi, l'âme, je me suis beaucoup souvenu de Baba aujourd'hui. L'Unique est l'Âme Suprême, *emplie de connaissance*. Les enfants, Il vous donne tellement de *connaissance* ! Vous connaissez le monde incorporel et la région subtile. Votre intellect est conscient de qui est le Créateur. On se souvient du *Créateur* de ce monde humain et donc, Il doit assurément venir ici pour agir. Vous savez qu'aucun autre être humain ne se souvient de l'âme et de l'Âme Suprême. Seul le Père vous donne cette *connaissance*. Considérez que vous êtes des âmes. En vous considérant comme un corps, vous étiez suspendus la tête en bas. Chaque âme est la vérité, un être (vivant) et l'incarnation de la félicité. La plus grande louange est celle de l'âme. L'âme du Père reçoit tellement de louanges. Lui seul est Celui qui enlève la peine et est le Donneur de bonheur. On ne ferait pas la louange des moustiques en disant qu'ils enlèvent la peine et donnent du bonheur ou sont des océans de connaissance. Non, c'est la louange du Père. Chacun de vous est également celui qui enlève la peine et donne le bonheur parce que vous êtes les enfants de ce Père qui enlève la peine de tous et leur donne du bonheur, n'est-ce pas ? Et c'est ainsi durant un demi-cycle. Personne d'autre n'a cette *connaissance*. Seul le Père unique est *empli de connaissance*. Nous n'avons aucune *connaissance*. Si nous n'avions même pas connu le Père unique, quelle autre *connaissance* aurions-nous eue ? À présent, vous *sentez* que vous êtes ceux qui prennent cette *connaissance* les premiers. Auparavant, vous ne saviez rien. Un *bébé* n'a aucune *connaissance* ni aucun défaut. De ce fait, parce qu'il est pur, on dit qu'il est une âme élevée. Plus l'enfant est jeune, plus il est une fleur *numéro un*. C'est presque comme s'il était dans son niveau karmateet. Il ne sait rien à propos des actions ou des actions

pécheresses. Le bébé ne connaît que lui-même. Il est une fleur et par conséquent, il attire tout le monde tout comme Baba vous attire. Le Père est venu pour faire de vous des fleurs. Vous avez aussi quelques très mauvaises épines en vous ; ce sont les épines des 5 vices. En ce moment, vous avez la connaissance des fleurs et des épines. Il y a aussi la forêt d'épines. Les épines d'un buisson babul, avec lesquelles on fabrique de nombreuses choses, sont très grandes. On compare les épines aux êtres humains. Le Père explique : En ce moment, beaucoup d'épines humaines causent beaucoup de peine. C'est pourquoi ce monde est appelé le monde de la peine. Ils disent même : le Père est le Donneur de Bonheur. Maya, Ravan est le Donneur de peine. Ensuite, à l'âge d'or, Maya n'existera pas et donc ces aspects n'existeront pas là-bas non plus. Dans un *drama*, le même *rôle* n'est pas joué deux fois. Votre intellect sait que chaque *rôle* qui est joué est nouveau. Pensez-y seulement : de l'âge d'or jusqu'à maintenant, les jours changent et l'*activité* entière change. L'*enregistrement* de l'*activité* totale des 5000 ans est inscrit dans l'âme et ne peut pas changer. Chaque âme a son propre *rôle* enregistré. Personne ne peut le comprendre. Maintenant, vous connaissez le début, le milieu et la fin. C'est une *école*, n'est-ce pas ? Vous devez connaître le début, le milieu et la fin du monde. C'est également l'étude pour se souvenir du Père et pour devenir purs. Auparavant, saviez-vous que vous deviez devenir ainsi ? Le Père explique tout si *clairement* ! Vous étiez numéro un au début et ensuite, vous êtes progressivement descendus jusqu'à devenir cela. Voyez ce que le monde est devenu ! Les êtres humains sont si nombreux ! Pensez un peu à ce que sera le royaume de Lakshmi et Narayan. Les palais où ils vivront seront incrustés de joyaux et de diamants. Votre intellect sait que vous allez être les résidents du Paradis. Là-bas, vous construirez vos propres palais. Cela ne signifie pas que cette Dwarika (la ville en or de Krishna) émergera d'en dessous comme ils l'ont représenté dans les écritures. Le mot "écrivains" s'est perpétué. Ils ne peuvent pas les appeler autrement. Les autres livres sont pour l'étude. Il y a encore d'autres sortes de livres qui sont des *romans*. Ceux qui étudient les écritures sont appelés des dévots. Les deux existent : la dévotion et la connaissance. Envers quoi y a-t-il du désintérêt : la dévotion ou la connaissance ? On dira certainement que c'est envers la dévotion. À présent, vous recevez la connaissance grâce à laquelle vous devenez si élevés ! Maintenant, le Père fait de vous des donneurs de bonheur. La terre du bonheur est appelée paradis. Vous partez pour la terre du bonheur et donc Il vous enseigne. C'est vous, les âmes, qui prennent cette connaissance. Une âme n'a pas de religion. Une âme est une âme. C'est lorsqu'une âme entre dans un corps que la religion du corps est différente. Quelle est la religion d'une âme ? Une âme est comme un point et elle est l'incarnation de la paix. Les âmes résident dans la terre de la Paix, la terre de la Libération. Maintenant le Père explique : tous les enfants ont un droit. Nombre d'enfants ont été *convertis* à d'autres religions. Ils réapparaîtront ensuite pour revenir dans leur religion originelle. Ceux qui ont quitté la religion des déités et sont partis dans d'autres religions reviendront tous à leur propre place. Personne d'autre ne peut le comprendre. Tout d'abord, présentez le Père. C'est dans cet aspect que tous sont dans la confusion. Les enfants, à présent vous savez qui vous enseigne. Le Père vous enseigne. Krishna est un être corporel. Celui-ci (Brahma) est appelé Dada. Tous sont frères. Ensuite, tout dépend du statut. Voici le corps d'un frère et voici le corps d'une sœur. Maintenant, vous le savez aussi. L'âme est juste une étoile minuscule. Toute cette *connaissance* est juste contenue dans une étoile minuscule. Une étoile ne peut pas parler sans corps. Une étoile a besoin d'organes avec lesquels jouer un *rôle*. Le monde des étoiles est différent. Puis, une âme vient ici pour adopter un corps. Là, c'est la maison des âmes. L'âme est un point minuscule tandis que le corps est grand. Par conséquent, les gens s'en souviennent bien (du corps). Maintenant souvenez-vous du Père Suprême, l'Âme Suprême unique. Il s'agit de la Vérité lorsque l'assemblée des âmes et de l'Âme Suprême a lieu. On se souvient également : les âmes sont restées longtemps séparées de l'Âme Suprême. Nous avons été séparées de Baba. Vous souvenez-vous pendant combien de temps vous avez été séparées ? Le Père

vient vous dire ce qu'Il vous a dit à chaque cycle. Il ne peut pas y avoir le moindre changement. Chaque *acte* qui a lieu *seconde après seconde* est nouveau. C'est comme si vous laissiez derrière vous chaque *seconde* qui passe, chaque *minute* qui passe. Elles continuent de *passer* de sorte que vous pouvez dire ensuite : vous êtes *passé* par tant d'années, de *minutes et de secondes*. Les 5000 ans se dérouleront complètement et cela recommencera ensuite à partir du *numéro* un. Il existe un compte *précis*. Chaque *minute et seconde* sont notées. Si une personne vous demandait combien de naissances quelqu'un a pris, vous pourriez calculer et répondre. Krishna a pris la naissance *numéro* une. Vous ne pourriez pas calculer chaque *minute et seconde* pour Shiva. La date, la période et le moment pour Krishna ont été mentionnés. Il peut y avoir une différence d'une *minute* ou d'une *seconde* dans les horloges des êtres humains mais il ne peut pas y avoir le moindre changement quant au moment où Shiv Baba s'incarne. Vous ne pouvez même pas dire quand Il est venu. Ce n'est pas qu'Il est venu lorsque Baba a eu des visions, non. On peut seulement faire une estimation. Cela ne veut pas dire qu'Il est entré au moment où Baba a eu la vision qu'il allait devenir un tel. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère et du Père, BapDada. Le Père spirituel dit « namaste » aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin d'aller dans la terre du bonheur, devenez des donneurs de bonheur. Retirez la peine de tout le monde et donnez du bonheur à chacun. Ne devenez jamais une épine qui cause de la peine.
2. L'âme dans ce corps périssable est *très précieuse*. Elle est immortelle et impérissable. Par conséquent, ayez de l'amour pour ce qui est impérissable. Finissez-en avec la conscience du corps.

Bénédiction:

Puissiez-vous mourir vivants et devenir libérés de l'esclavage et ainsi permettre à d'autres de l'être également grâce à la conscience de votre forme originelle et éternelle.

Tout comme le Père prend ce corps en location et n'a pas de liens, vous de même les enfants qui êtes morts vivants, devez devenir libres de tout esclavage de vos corps, sanskars et nature. Imprégnez-vous des sanskars que vous voulez, quand vous le voulez. Stabilisez-vous dans le niveau du mode incorporel et puis descendez. Restez conscients de votre forme originelle et éternelle. Accomplissez des actions en tant qu'âme qui s'est incarnée et les autres vous suivront.

Devise:

Rendre l'atmosphère puissante avec votre attitude de souvenir, c'est faire du service avec votre esprit.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : En ce mois avyakt, restez libres des liens et expérimenez le niveau de libération dans la vie.

Si vous avez quelque type d'attachement, soit sous la forme de pensées, de relations, connexions ou de votre propre spécialité, cet attachement vous maintiendra en servitude. Cette servitude ne vous permettra pas de devenir sans corps ou de devenir un bienfaiteur du monde. Donc, en premier lieu, libérez-vous de tous vos attachements car seulement alors serez-vous capables de donner l'héritage de la libération et de la libération dans la vie au monde.